



# Investigan la caída de escolar desde el tercer piso de colegio en Puerto Montt

**ESCUELA BELLAVISTA.** La alumna estaba en clases en el recinto de la Población 22 de Mayo de Puerto Montt. Daem aseguró que se acompañó a los familiares.

Marcelo Galindo  
marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

Carabineros de la Segunda Comisaría investiga las circunstancias de la caída de una estudiante desde el tercer piso de un establecimiento educacional donde se encontraba ayer después del mediodía.

El incidente ocurrió en la Escuela Bellavista, ubicada en la población 22 de Mayo, aproximadamente a las 12:20 horas. Según supo este Diario, la estudiante cayó desde el aula donde rendía una prueba de historia. El suceso conmocionó a la comunidad escolar, motivo por el cual la dirección del colegio decidió suspender las clases de forma inmediata.

“Se suspenden las clases para todos los estudiantes a partir de las 12:30 horas de hoy, 6 de mayo de 2025, por una emergencia mayor cuyas razones serán comunicadas y aclaradas oportunamente a toda la comunidad escolar durante la tarde de hoy (ayer). Por lo tanto, se solicita retirar a sus pupilos desde este momento”, indica el comunicado enviado por la dirección de la Escuela Bellavista a los padres y apoderados.

Las circunstancias de la caída de la estudiante aún no es-



LA ESCUELA BELLAVISTA ESTÁ EN LA POBLACIÓN 22 DE MAYO DE PUERTO MONTT.

“Lamentamos lo ocurrido con la estudiante de la Escuela Bellavista. Estamos en contacto con su familia y la comunidad escolar”

Faustino Villagra,  
director DAEM Puerto Montt

tán claras. Se espera que la investigación ordenada por el Ministerio Público esclarezca lo ocurrido. Aunque Carabineros no se refirió ayer al incidente,

realizó las primeras diligencias en el establecimiento.

La estudiante fue atendida por paramédicos del SAMU y trasladada en ambulancia al Servicio de Urgencias del Hospital de Puerto Montt. Se le diagnosticaron lesiones de carácter reservado, pero se encuentra fuera de riesgo vital.

**CONVIVENCIA**

Faustino Villagra, director del DAEM de la Municipalidad de Puerto Montt, confirmó el acompañamiento a la familia

en el Hospital de Puerto Montt.

“Lamentamos lo ocurrido con la estudiante de la Escuela Bellavista. Estamos en contacto con su familia y la comunidad escolar”, sostuvo. “Podemos señalar que nuestros equipos profesionales y de convivencia escolar están acompañando a la familia en el hospital. Continuaremos brindando apoyo y contención durante todo el tiempo que sea necesario en este difícil momento”.

Villagra no se pronunció sobre la posible apertura de un

**\*4141**  
fono gratuito, las 24 horas y todos los días. Se puede llamar incluso desde celulares. Está destinado a las personas que estén enfrentando una emergencia o crisis de salud mental, quienes podrán contactarse con un psicólogo experto.

sumario administrativo para determinar responsabilidades en el establecimiento educacional.

**SIN CLASES**

Desde el DAEM confirmaron que los estudiantes de la Escuela Bellavista no tendrán clases este miércoles 7 de mayo.

La autoridad educacional explicó que, en cambio, el personal del establecimiento participará en una jornada de trabajo, reflexión y revisión de protocolos internos.

Esta actividad contará con el apoyo del equipo Psicosocial y de Convivencia Escolar del DAEM, la Unidad de Salud Laboral y Gestión de Personas del DAEM, y el ISP como mutualidad del Servicio.

Los estudiantes retomarán sus actividades académicas mañana jueves 8 de mayo en media jornada, y el viernes lo harán en jornada completa. A partir del jueves 8, un equipo multidisciplinario de profesionales abordará el suceso para brindar la contención y el apoyo necesarios a todos los

alumnos.

**SALUD MENTAL**

Ante este suceso, fuentes consultadas por El Llanquihue explicaron que es fundamental recordar que existen recursos disponibles para quienes atraviesan momentos de crisis y desesperanza. Por ejemplo, el Ministerio de Salud ha implementado la línea \*4141, bajo el lema “No estás solo, no estás sola”. Este servicio es completamente gratuito y accesible desde celulares durante las 24 horas del día, todos los días de la semana.

Al marcar \*4141, las personas que enfrentan una emergencia o crisis de salud mental pueden contactar con psicólogos especializados, quienes brindarán escucha y apoyo.

La evidencia respalda la efectividad de estas líneas, demostrando que la atención confidencial puede ser crucial como primera asistencia, ayudando a disminuir la angustia y ofreciendo una respuesta inicial vital en momentos críticos.